

11月2日(日)水沢地区文化祭&水沢小学校授業公開が行われました。今年も、たくさんの保護者、 地域の皆様にお越しいただき、子どもたちにとって大変有意義な一日となりました。本当にありがとうご ざいました。また、運営にあたられた地域の皆様のご苦労に頭が下がります。合わせて御礼申し上げます。

当日の様子については、文章でくどくどと説明するより、画像で紹介させていただいた方が分かり良い と思い、毎度同じパターンですが(笑)画像で紹介させていただきます。



伊藤会長からの挨拶で開始



5年生は、まず自然教室説明会



発表のトップは1・2年生の歌声で



1年生は「折り染め」に挑戦!!





子ども会の皆様、有難うございました。 2年生は「遊びランド」のお店です。



バザー会場は、すごい人、人・・



外も賑わってきました。



PTA役員さんも大忙し・・・



3年生は、お茶の学習発表です。



4年生は、水沢の名所紹介。



3年生の歌と合奏の発表です。



5年生は、プランター作りに挑戦



あなたは何者ですか?



「うわー、すごハー!!」



「すげー。上手!!」



今日一日は、先生じゃありません。



フランクなら、僕におまかせ!



お茶は、完売!!ありがとう!!



お茶の入れ方も上達しましたよ。



おもてなしも大切な勉強です。



お諏訪踊りは水沢の文化遺産です。大切に守っていきたいものです。



最後は三泗音楽会の合唱発表

「してもらう」ばかりではなく、「子どもたちから働きかける」という活動を織り込むようにしてきました。 子どもたちの「おもてなし」まだまだ、不十分とは思いますが、今後も温かく見守ってやってください。